

ASPIRASI WARGA

Bagikan Takjil Gratis Selama Ramadhan, Polres Madina Dirikan Warung

A. Putra - MEDAN.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 6, 2022 - 20:00



MADINA - Keluarga besar Polres Madina mendirikan lopo atau warung gratis yang terletak di Mapolres Madina. Lopo gratis ini memberikan takjil gratis selama Ramadan tahun ini.

Lopo gratis ini diperkenalkan langsung oleh Kapolres Madina AKBP HM Reza Chairul AS SIK SH MH bersama Ibu Ketua Bhayangkari cabang Mandaling Natal Ny Rina Reza, Selasa (5/4/2022).

Tampak hadir pula Waka Polres Madina Kopol Agus Maryana SH, para Kabag, para Kasat, dan para Perwira Staf serta Personil Satuan Fungsi juga Staf Polres Madina, plus ibu-ibu Bhayangkari Cabang Mandaling Natal.

Ketua Bhayangkari Cabang Mandaling Natal Rina Reza menjelaskan, bertepatan di bulan yang penuh berkah ini, ada dua program yang sudah diluncurkan. Pertama, undian vaksin tiket umroh. Kemudian Lopo Gratis yang menyediakan takjil, juga makanan ringan lainnya, selama bulan suci Ramadan 1443 H / 2022 M, terkhusus untuk warga masyarakat kabupaten Mandailing Natal dan pengemudi yang sedang menjalankan ibadah puasa di bulan suci Ramadan.

"Alhamdulillah sampai dengan saat ini kita masih sehat dan dapat menunaikan Ibadah Puasa di bulan suci Ramadan. Senang rasanya mengisi waktu dengan giat sosial ini. Selain saya harus dukung suami saat bertugas. Kami juga harus berikan support serta semangat kepada mereka, yang tak pernah kenal lelah dalam melaksanakan tugas yang diemban selaku anggota Kepolisian Republik Indonesia, semoga apa yang kami lakukan ini dapat bermanfaat bagi warga masyarakat dan suami-suami kami," urai Ketua Bhayangkari Cabang Mandaling Natal.

Sementara Kapolres Madina menambahkan, "Ada dua program lagi yang dalam waktu dekat akan saya lanching, yaitu Lomba Adzan dan Tahfidz Qur'an, khusus untuk putra dan putri anggota Polri. Mari kita fokus dalam beribadah, juga giat-giat kebaikan lainnya yang akan membawa berkah untuk kita. Juga membantu sesama umat Allah SWT di bulan yang penuh rahmat ini. Saya berharap semoga Kamtibmas dan Kamseltibcarlantas di wilayah kabupaten Mandailing Natal ini tetap aman dan kondusif, serta lancar sampai selesai bulan Suci Ramadan ini," ucapnya.